
29.10.2020. Sitzung, Beginn:  18:00 Uhr 

Anwesende Stimmberechtigte (11/16): 

Name Anwesend? Name Anwesend? 

Alesia Nein Luca Ja 

André Ja Louica Ja 

Antonia Ja Natalie Ja 

Arne Nein Nathalie Ja 

Dana Ja Nils Nein 

Felipe Ja Philipp Ja 

Florian Ja Sofia Nein 

Jonas Ja Tabea Ja 

Assoziierte Mitglieder (3): Alina, Eric, Eva 

Gäste (0): – 

Beschlüsse (Ja/Nein/Enthaltung) 

• FSR-Bedarf: Quittungsblöcke für Bürobedarf: 30€ (12/0/0) 

I. Tagesordnung 

1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Berichte 

4. Finanzen 

5. Ersti-Zeit 

6. Sonstiges 

  

II. Protokoll (Ja/Nein/Enthaltung) 

• vom 09.10.2020 (12/-/-) 

III. Berichte 

• IR-Bio 

o mal wieder zu viele Erstis, die praktischen Kurse sind komplett voll + 60 weitere 

Anmeldungen, für diese Kurse gibt es keine sinnvolle digitale Mails, Institut sucht 

gerade nach dem geeignetem Ort für eine Beschwerde, der FSR wird sich dazu auch 

positionieren, Lou setzt ein Doc dazu auf 

o Masterzulassungen erstaunlich wenig 



o für evtl. Schließzeiten während eines zweiten Präsenznotbetriebs muss eine 

Abstimmung mit dem Chemie-Institut erfolgen 

o Multiplechoice-Klausuren wurden diskutiert 

• Gespräch mit Prof. Kortenkamp bzgl. Prof Prechtl 

o Probleme sind hinlänglich bekannt und auch im Dekanat, Herr Kortenkamp und Frau 

Kuchenbuch waren dankbar für das Feedback aus der Studierendenschaft, Herr 

Kortenkamp wird die vorgetragenen Probleme mit Herr Prechtl besprechen 

• Lehre im WiSe (Mail von Kortenkamp) 

o weiterhin gelten Klausuren, zu denen man nicht erscheint, als nicht angetreten  und 

nicht als nicht bestanden (5.0) 

• BuFaTa Biologie 

o digitale BuFaTa Biologie am 13.-15.11. 

• Modul “Toxikologie und Recht” 

o wird nicht angeboten, mehrere Erstsemester haben uns darauf angesprochen, Sophie 

und Philipp haben Mails geschrieben und warten auf Rückmeldung 

IV. Finanzen 

• Haushaltsplan 20/21 steht zur Abstimmung (12/0/0) 

V. Ersti-Zeit 

• Feedback zu den Einführungsveranstaltungen 

o Ernährungswissenschaft 

o verspätet eigene Veranstaltung 

o führte zur Verwirrung bei den Erstis, die das jetzt als Start ihres Studiums 

gesehen haben und sich deshalb noch nicht angemeldet haben 

o Biowissenschaften 

o Moodle-Kurs zur Einführung 

o wurde schlecht angenommen, der Kurs war überfordernd und überfüllt, der 

FSR wurde übersehen 

o das Format sollte nicht in den nächsten Jahren wiederholt 

werden, Philipp nimmt Kontakt zu den Studienfachberatern für Feedback auf 

o Biologie LA 

o Zoom-Konferenz 

o leichte technische Probleme, aber alles in allem okay 

o aber Prechtl ging in eine Sprechstunde über und klärte Einzelfallprobleme 

zum Stundenplan in der Konferenz vor allen 

o Chemie 



o Veranstaltung vor Ort 

o Gestaltung positiver als letztes Jahr 

o 20 von 40 Leute waren da 

o Chemie LA 

o Zoom-Konferenz 

o lief super, eine Stunde offizielle Veranstaltung, eine Stunde studentische 

Fragerunde 

o vom FSR gestellte WhatsApp-Gruppe wurde fantastisch angenommen, es 

fehlen nur noch eine 

o MEEC 

o Zoom-Konferenz 

o lief technisch und organisatorische wunderbar 

o Bioinformatik 

o Zoom-Konferenz 

o lief auch gut 

• Feedback zu den Sprechzeiten 

o eher selten besucht 

o nur in den ersten Tagen größerer Anlauf 

o in den Vorlesungszeit sollen weiterhin Sprechzeiten über Discord stattfinden 

• Feedback zu den Stadttouren 

o gute Durchführung, Touren kamen gut an 

o Ersti haben sich untereinander vernetzt, denn laut Luca A. F.: “Vernetzung ist wichtig” 

• Stadttouren am 13.11. 

o Anmeldungen sind schon sehr voll, kann aber aufgrund der neuen Corona-

Verordnungen und -Entwicklungen nicht umgesetzt werden 

o die kommen ausgefallenen Touren sollen zeitnah, je nach Möglichkeit, nachgeholt 

werden 

• Verkauf von Laborausrüstung 

o der AStA hat den PV verbockt, wodurch wir die Präpsets nicht vorher kaufen konnten 

o ändert am zeitlichen Ablauf nicht viel, wir ziehen weiter unser Ding durch 

o 30 € für Bürobedarf (12/0/0): Quittungsblöcke für Verkauf 

• Ersti-Fahrt 

o findet weiterhin statt, wenn sie denn stattfinden darf 



o die neuen Regeln bzgl. Hotel und Gastro könnten Übernachtungsaufenthalte 

verbieten, wodurch wir aber auch keine Kosten bei der Absage per Staat tragen 

müssten 

• Ersti-Heft 

o auch in digitaler Variante gut angenommen und als große Hilfe gesehen 

• Videos zu den Stundenplänen 

o haben Zusammen ca. 250 Klicks 

o sind gut angenommen worden und haben auch gutes Feedback bekommen 

  

V. Sonstiges 

• ein neues Gruppenbild wird gebraucht, ein Bild pro Person an Florian, der dann seine 

Photoshop-Skills rausholt 

• der Ton im FSR-Chat ist in letzter Zeit etwas rauer gewesen, wir achten in Zukunft wieder 

mehr darauf, angemessen miteinander umzugehen 

Ende der Sitzung: 20:45 Uhr 

Nächste Sitzung: zweite Vorlesungswoche, Termin wird gedoodelt 

 


